

Le travail de Cuba dans les commissions permanentes du Parlatino est mis en avant



Panama, 10 février (RHC) Le travail intense des commissions permanentes du Parlement latino-américain et caribéen (Parlatino), dont le siège est à Panama, a pris fin aujourd'hui par une reconnaissance de Cuba et des appréciations positives au milieu du fléau de la Covid-19.

Selon des sources de l'organisme régional, le député cubain Rolando González, secrétaire des commissions du Conseil d'administration du Parlatino, a joué un rôle de premier plan dans le fonctionnement systématique de ces structures, dont les plus hautes autorités pour 2022-2024 seront élues dès demain à la XXXVI Assemblée Ordinaire du législatif.

Une autre des équipes de travail qui ont excellé face à la pandémie a été celle de la Santé, dont le président est le député Luis Velázquez, de l'Assemblée nationale (parlement) de l'île et aussi président

de l'Académie des sciences de Cuba, qui a rendu compte de sa gestion en visioconférence, ont-ils ajouté.

Ils ont également souligné l'adoption de lois et de déclarations macro-économiques, principalement axées sur l'urgence sanitaire mondiale, adoptées par d'autres commissions comme celle de l'éducation, de la science, de la technologie et de la communication, dont le premier vice-président est le député cubain, Michel Charbonet, et la députée de la nation antillaise, Arelis Santana.

L'ordre du jour du Parlatino a inclus la veille un espace d'analyse cardinal lors du séminaire "La question des îles Malouines, une cause latino-américaine", 40 ans après une guerre qui a tué 650 combattants argentins et 255 britanniques. Au cours du séminaire, l'Argentine a expliqué les initiatives pour montrer sa lutte pour la souveraineté du territoire.

Le programme du parlement régional se poursuit jeudi avec l'inauguration d'une bibliothèque moderne, d'un centre de documentation et d'archives central.

La lutte contre la maladie sera au centre des premiers débats de 2022 au Parlatino, thème qui sera abordé lors d'une conférence magistrale par la secrétaire exécutive de la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes (CEPALC), Alicia Bárcena.

À son tour, le président du PARLATINO, le sénateur chilien Jorge Pizarro, présentera un rapport sur les activités des organes de l'institution.

Le Parlatino a été créé en 1965 à Lima, au Pérou, et il a son siège dans la ville de Panama depuis 2006 pour l'élaboration d'initiatives sur les questions sociales, économiques, droits humains et des femmes, sécurité alimentaire, éducation, santé, environnement, entre autres. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/285728-le-travail-de-cuba-dans-les-commissions-permanentes-du-parlatino-est-mis-en-avant>



Radio Habana Cuba